

## L'EXPEDITION D'UNE MAISON PAR

### MALLE

Les autorités postales des Etats-Unis ont réussi à faire la livraison d'une maison de briques, par malle.

Naturellement, la construction ne fut pas expédiée en une seule pièce, mais chacune des briques fut transportée, par malle.

Pour arriver à ce succès, pas moins de 25,000 paquets contenant une brique chacun ont été reçus au bureau de poste de Chicago, venant des manufacturiers de toutes les parties du pays.

Cette expérience fut faite à l'occasion de l'ouverture de l'Exhibition de la "Clay Products", tenue au Coliseum de Chicago. Le programme comportait l'exhibition d'une maison de brique construite dans le plus court espace de temps possible par des ouvriers expérimentés, laquelle maison devait être donnée gratuitement à la clôture de l'Exhibition.

Les briques arrivèrent heureusement à destination, les envoyeurs conservant un record soigné du temps écoulé entre la date d'envoi et celle de réception.

## TAXIMETRES ELECTRIQUES AUX

### ETATS-UNIS

Il a été récemment installé aux Etats-Unis, dans la ville de Saint-Louis, un service de taximètres automobiles électriques, qui ont eu un succès phénoménal. Le taximètre électrique, propre, silencieux et attractif, a montré qu'il était parfaitement adéquat au service désiré et se recommandait surtout par le coût peu élevé de son

fonctionnement et la simplicité de sa manipulation dans les voies congestionnées.

Les parcours que peuvent effectuer ces voitures électriques sont pratiquement illimités, puisqu'il est prévu, dans les rues de la ville, toutes sortes de facilités pour le chargement de la batterie, pendant que la voiture attend, ne fût-ce que durant quelques minutes.

La section de véhicules électriques de l'Assocacion Nacional de Luz Electrica tient compte de ce qu'il s'organise une Compagnie de taximètres électriques dans la ville de Mexico, et il est intéressant de faire remarquer, vu que le taximètre électrique a rencontré son premier succès à Détroit (Etats-Unis), la patrie du car à gazoline, il va y avoir concurrence avec le car à gazoline dans le voisinage de centaines de puits de pétrole.

On travaille en ce moment, à organiser le fonctionnement de quelque 500 taximètres, du type le plus récent, pour la circulation dans la ville de New-York.

— o —

## L'OISEAU DU SOIR

Le "gecko", ce merveilleux petit reptile de la famille des sauriens, est très abondant dans plusieurs pays chauds.

Très actif, cet étrange animal peut faire l'ascension du mur le plus perpendiculaire, avec beaucoup de facilité, à cause de la disposition particulière de ses pattes.

On lui donne, en certains endroits, le nom "d'oiseau du soir", en raison de sa manière distinctive de pousser le cri "Ge-c-o". On a constaté qu'il donne à la dernière syllabe de ce mot, une consonnance remarquable.

— o —